

## Lo encontraron muerto

Sobre las 15 horas del día 6 de octubre, tuvo lugar una llamada telefónica a la Guardia Urbana, de un familiar de Antonio Estrany Bonay, manifestando de que hacía unos días que no lo veían y en vista de que vivía solo, decidieron entrar en su domicilio de C. Ingenieros por la ventana y lo habían encontrado muerto, personados en dicho lugar personal de la Guardia Urbana, se pudo comprobar su veracidad por lo que se pasó aviso al Juzgado de

### NO ESCARMIENTAN

El día 8 de octubre por la mañana, se tuvo conocimiento de que una señora vendía carne en la C. Corró esquina C. Travesera de Granollers, personados en el lugar personal de la Guardia Urbana junto con un concejal del Excmo. Ayuntamiento, se procedió a decomisar 1'500 kg. de carne de tocino que intentaba vender a un cliente, la carne la tenía en un cesto. La carne decomisada fue entregada al Sr. Veterinario Municipal.

### ROBO EN LA EMPRESA REMBAS

Sobre las 12'45 horas del día 5 de octubre, se recibió una llamada telefónica del Gerente de la empresa REMBAS sita en el Polígono Congost nº 260 de Granollers, manifestando que durante la pasada noche habían entrado en la citada empresa y han sustraído 4 placas de aluminio.

Guardia y a Comisaría de Policía y una vez efectuadas las correspondientes diligencias, se procedió al levantamiento del cadáver, el cual tenía 53 años de edad, de estado soltero y que según manifestación del médico Forense, hacía unos dos días que había fallecido, ignorándose la causa que lo motivó.

Con posterioridad, en la Jefatura de Policía de Granollers, se nos ha confirmado que la muerte fue debida a causas naturales.

### ¡SON COMO NIÑOS!

Sobre las 15 horas del día 7 de octubre, en la 5ª Avenida de Granollers, D. Ricardo Rouwe de 75 años de edad, se encontró con su domicilio cerrado, temiendo por su esposa de 73 años que debería estar dentro.

Al llegar al lugar la Guardia Urbana en compañía de los bomberos, entraron en el domicilio por una ventana, sin encontrar a nadie en el interior. Posteriormente se pudo averiguar, que la anciana se encontraba en Barcelona con un hijo suyo.

### CONFUNDIERON GRANOLLERS CON EL JARAMA

Sobre las 3'40 del día 25 de octubre, se personaron en la Jefatura dos ciudadanos manifestando que habían visto por la ciudad dos vehículos entablando competencias de velocidad, circulando por las aceras y rebasando semáforos en

rojo, por lo que acto seguido dos coches patrulla de la Guardia Urbana salieron en su busca, siendo localizado uno de ellos en Fco. Ribas, y el otro, que se dió a la fuga, fue localizado posteriormente en C.V. de Canovelles, por lo que, además de proponérseles las correspondientes denuncias en la Jefatura de Tráfico, este último vehículo quedó inmovilizado por carecer su conductor del Permiso de Circulación y Tarjeta de Inspección Técnica.

### ROBO DE JOYAS

El día 9 de octubre, la Guardia Urbana, recibió una llamada telefónica del propietario del piso sito en Prat de la Riba, manifestando que sobre las 12'30 horas, habían entrado en su domicilio y le habían sustraído joyas por valor de 250.000 ptas.

### GAMBERROS VIERTEN GASOLINA

Sobre las 21 horas del día 9 de octubre, la Guardia Urbana de Granollers, recibió una llamada telefónica de un vecino de la C. San José, manifestando que en dicha calle había unos jóvenes esparciendo gasolina en los vehículos allí estacionados, personados en dicho lugar, la Guardia Urbana y tras dar una batida por el lugar fueron localizados tres jóvenes, los cuales habían quitado la gasolina a un vehículo, siendo trasladados a Comisaría de Policía, donde se instruyen la correspondientes diligencias.